



## 【1月の予定】

日	曜	おもな行事
10	火	第3学期始業式
11	水	3年生校内実力テスト 第5回 PTA 運営委員会
12	木	生徒会専門委員会
13	金	新入生説明会(含む:部活動見学)
14	土	市内書ぞめ展 夢きらきらアート展
15	日	市内書ぞめ展 夢きらきらアート展
16	月	クリーン マンデー
17	火	生徒集会(給食) 第2回 PTA 役員会
18	水	スキー教室直前指導(1年生部活動なし) ふれあいデー 安全確認日
19	木	1年生スキー教室 学力向上プロジェクト
20	金	1年生スキー教室
21	土	
22	日	私立入試中心日
23	月	クリーン マンデー
24	火	学力向上プロジェクト
25	水	学校保健委員会
26	木	学力向上プロジェクト
27	金	
28	土	深谷市児童生徒美術展
29	日	深谷市児童生徒美術展
30	月	3年生三者面談 クリーン マンデー
31	火	全校朝会(表彰) 3年生三者面談

### 1年の計は元旦にあり

「1年の計は元旦にあり」という諺(ことわざ)を知らない人はいないと思います。「新しく迎える一年の目標や計画は、その年の初めの元旦に立てましょう。なにごとにも、何かを始める時には、きちんとした計画を立てなくてはなりません。新しい一年を迎えるにあたり、その一年になすべきことを、年の初めの元旦にきちんと計画を立てましょう。」という意味ですね。皆さんはどのような目標を立てましたか。

さて、今年は兎年です。うさぎは勢いよく飛び跳ねる生き物で、多産で成長も早いと、繁栄の象徴と言われています。従って、兎年の今年は**勢いよく飛び出る年、飛躍する年**ですので、強い意志と決意をもって何かに挑戦してみてくださいはどうでしょうか。また、元旦に立てた今年の目標や計画を実現させるために、こつこつと努力してみませんか。その成果は、遅かれ早かれ、必ず表れるはずですよ。

(余談：元旦と元日の違いは？1月1日の朝を元旦といい、1月1日の1日を元日といいます。)

新年明けまして  
おめでとうございませ  
ん  
本年もよろしく  
お願い申し上げます



### 《あいさつ日本一の学校を目指して》

昨年は、地域の方々のご支援ご協力により、様々なあいさつ運動を実施することができました。誠にありがとうございました。花園中学校は「あいさつ日本一の学校」を目指しています。心を込めて挨拶できる人になってもらいたいと思います。あいさつは、人と人の気持ちの距離を近づけてくれます。あいさつは、相手や自分を心地よい気分にしてくれます。あいさつは、平和で心優しい集団を作る魔法の言葉だと思います。

#### 【花園更生保護女性会による「朝のあいさつ運動」】

令和4年11月28日(月)から12月2日(金)の5日間の期間中に、花園中学校の東西の門にて、登校してきた生徒に挨拶をしていただきました。また、毎朝、正門(西門)に立ち、挨拶をしながら登校してきた生徒を迎えてくださっている学校総合支援員さんや本校職員も加わり、にぎやかな朝となりました。登校してきた生徒も「おはようございます。」と元気に挨拶をしていました。



#### 【生徒会本部役員企画「部活動による」朝のあいさつ運動】

令和4年11月28日(月)～12月15日(木)の8日間の期間中に、東西の生徒用昇降口前にて、各部活動が日替わりで挨拶運動を実施しました。この取組は、「あいさつ日本一の学校」を目指している花園中学校並びに生徒会本部役員として、「自主的に自分から挨拶をする生徒を増やすため」とし、挨拶の見直しと向上をねらいとし、各部活動(全校生徒)と顧問が挨拶運動に取り組みました。生徒会長をはじめとする生徒会本部役員の「本気」が感じられる素晴らしい取組だと思います。協力してくれた生徒の皆さんにも感謝します。ありがとうございました。



#### 【青少年育成推進員による「下校時のあいさつ運動」】

令和4年11月28日(月)と30日(水)の2日間の期間で、花園中学校の東西の門にて、下校する生徒に対し「さようなら、気をつけて帰ってください。」と声かけして生徒を見送っていただきました。「あいさつ運動」と言えば、朝の登校時に行われるのが一般的ですが、下校時にこのような取組をしていただいたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。



#### 【令和4年度子ども学びスタ in 深谷 ～青少年健全育成深谷市民大会～】

#### 【令和4年度子ども学びスタ in 深谷 ～青少年健全育成深谷市民大会～】

12月18日(日)に深谷市民文化会館にて、「中学生の主張」が開催されました。本校では、3年生女子が発表してくれました。彼女は、「中学校で学んだこと」と題して、新型コロナウイルス感染症拡大による休校・学校行事・部活動の中止、教育活動の制限を経験した2年間を振り返りました。彼女は、「家で生活の時間が長くなった分、自分自身を抑制することが大切であること、また、今後いつ何が起るかかわからない世の中なので、一つ一つ後悔がないように行動したい。」と発表しました。大変立派でした。

また、「手紙でつむぐ『ありがとう』の思い」に出品した2年生女子の作品が「栄一翁賞」となりました。おめでとうございます。

#### 【引き続き感染防止対策を徹底していきましょう】

学校では本年も昨年と同様に、新型コロナウイルス感染症及び季節性インフルエンザの感染防止を徹底してまいります。ご家庭でもご協力をお願いいたします。

- ① 石鹸等による手指洗い、うがいを徹底しましょう。
- ② マスクの脱着の場を徹底しましょう。
- ③ 毎朝の検温、健康観察を徹底しましょう。
- ④ 自身が体調不良または同居家庭内に体調不良者がいる場合、登校及び外出を自粛しましょう。
- ⑤ 暖房使用時も含め、室内の換気を徹底しましょう。
- ⑥ 給食は黙食を継続し、マスクをはずしての活動やマスク脱着の場面では適切に行動しましょう。